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Stéphanie Daval

Objet: TR: Le projet sportif fédéral 

Paris,  
Le 30 mai 2023

AVEC VOUS

Cher Monsieur, Chère Madame,

Comme je m’y suis engagée, mon tour de France continue pour rencontrer les clubs, grâce au concours des ligues 
que je remercie pour la qualité d’organisation chaque fois constatée et appréciée.

Cette méthode assumée me permet de faire un diagnostic partagé à 360° qui vise à répondre le plus justement 
possible à vos attentes et à celles de nos sportifs.

Ainsi, j’ai eu l’occasion d’échanger de façon privilégiée avec vous autour de nos projets, de vos préoccupations, de 
vos idées, et de nos nécessaires efforts de refonte pour reconstruire les fondations de notre gouvernance fédérale. 

Nos discussions ont couvert de nombreux sujets et questions que vous pouviez vous poser comme la labellisation 
2022/2026, le sport de haut niveau, la formation fédérale et d’État, les fermetures de patinoires etc. J’ai pu mesurer 
la singularité de vos territoires et donc des attentes et des priorités différentes. Il faut prendre en compte ces 
particularités et c’est tout le sens de la tournée. 

Co-construits avec tous les acteurs fédéraux sur la base de nos nombreux échanges durant la tournée ainsi qu’en 
amont, je peux aujourd’hui affirmer que les chantiers qui répondront à vos attentes sont engagés et vous seront 
présentés lors notre prochaine assemblée générale. La plupart seront opérationnels dès septembre comme la 
simplification des brevets fédéraux, le portage avec la FFHG et l’ANDES d’un grenelle de la transition énergétique 
des patinoires, les projets de sport haut niveau ambitieux avec un PPF validé par l’ANS et le ministère tout comme 
le projet de développement pour l’ensemble de nos disciplines qui reprend les lignes du projet sportif fédéral. 

Je vous présenterai aussi un secteur événementiel, communication et de recherche de partenaires revu et efficient, 
une stratégie de création d’emplois territoriaux pour vous accompagner dans vos projets de développement et 
d’animation locale, et enfin un organigramme fonctionnel fédéral et de la DTN finalisés et opérationnels et bien 
d’autres sujets très bien engagés.

C’est le résultat de notre travail collectif et celui d’une équipe fédérale à la tâche et motivée ! Comme je vous l’ai dit 
au cours de nos rencontres, je souhaite impulser une autre manière de conduire la gouvernance de notre belle 
fédération et réaffirmer que vous êtes bien au centre de nos préoccupations. 

Ce tour de France a ravivé le dialogue avec les clubs et je compte sur nous tous pour le renforcer et le faire vivre 
durant les trois prochaines années. 

Nous continuerons durant les semaines à venir à votre rencontre. Et soyez assurés pour celles et ceux que je n’ai 
pas encore vus que j’ai hâte d’échanger avec vous pour le futur de nos sports. 

Avec l'accélération de notre travail contre les violences, notre tournée des clubs a indéniablement contribué à encore 
plus libérer la parole sur toutes les formes de violence, et renforcé le besoin d’agir pour prévenir ces dérives pour 
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tous nos licenciés sans exception. La contribution précieuse de Sarah ABITBOL, qui vient d’accepter d’intégrer le 
comité éthique, renforcera cette dynamique vertueuse.

Un bilan de ce qui est déjà réalisé ainsi qu’un plan d’action opérationnel vous seront présentés durant l’assemblée 
générale (AG) du Havre. Un important travail de formation et de sensibilisation contre les violences et les 
discriminations auprès de tous les acteurs de notre fédération, sportifs, parents, entraîneurs, dirigeants de club, sera 
mis en place tout au long de mon mandat. 

Dans le cadre de la campagne de labellisation 2023-2026 une formation de sensibilisation aux violences est 
maintenant obligatoire pour tout le personnel encadrant de nos Écoles Françaises de Glace. 

Pour les personnes n’ayant pas suivi les formations dispensées en 2021-2022, la Fédération a mis en place une 
série de huit séances de formation financées par la FFSG et en partenariat avec l’association Colosse aux pieds 
d’argile. Ce ne sont pas moins de 383 personnes qui ont déjà participé. C’est un succès mais nous ne nous arrêterons 
pas là. 

Aussi, j’ai le plaisir de vous annoncer l’élection de Mylène SECHAUD, désormais nouvelle présidente de la CSN 
Ballet, à qui je souhaite la bienvenue. Elle a accepté de mettre son expérience et ses compétences au service de 
cette belle discipline et je l’en remercie sincèrement. 

Enfin, je suis ravie de vous indiquer que nos relations sont au beau fixe avec les instances internationales comme le 
CIO par l’intermédiaire de relations privilégiées et surtout avec l’ISU et ses instances dirigeantes, qui nous ont 
réservées le plus bel accueil au siège à Lausanne et lors de nos rencontres sur les compétitions internationales. Le 
président Jaé-Yeol Kim ainsi que le directeur général nous ont assurés de tout leur soutien dans cette phase de 
renouvellement de nos instances. Je peux vous garantir que nous sommes très avancés dans nos discussions pour 
des projets d’attribution de grands évènements comme le veut la tradition française en PA, PAS et en DG mais aussi 
en vitesse. Nous avons aussi l’assurance d’être consultés pour la création de nouveaux règlements en danse solo 
car la France compte,  soyez certains que j’y veillerai. 

Vous l’avez compris,  mes équipes et moi même sommes engagés pour porter avec vous, très haut, notre belle 
fédération ! 

À très vite et vive le sport. 

Gwenaëlle Noury 
Présidente de la FSG
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